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インスピレーションになろう

PRESIDENT INFORMATION
ౖᶋஉଢ଼கர୫ 会長：山本隆一

事務所：〒534-0026 大阪市都島区網嶋町9番１０号　太閤園内
電話：06-6357-8171 ファックス：06-6357-8011
例会日：毎週火曜日　12時30分／例会場：太閤園
会長：山本隆一／幹事：源壽美子／SAA：山崎修一
電子メール；rcosatrm@cf.mbn.or.jp
ホームページ：http://rc-osaka-tsurumi.jp/

大阪鶴見ロータリークラブテーマ「もっとエモーショナルなクラブへ」

（２ページへ続く）

それでこそロータリー ラ  ノビア

〈第1628回〉 2019年4月16日（火） 本年度第32回 4月23日（火）

担当：山崎会員

母子の健康月間

担当：水口会員

出席強化イベント例会
「令和」時代に根をはる？」
３つのビジネスモデル

イニシエーションスピーチ

「職業奉仕は難しい、職業奉仕は解らない」という声をよく
聞きます。そこで今回は、職業奉仕の基本的概念について勉
強したいと思います。深川純一パストガバナーは、別紙の通り、
職業奉仕の基本中の基本について解説されています。それに
よると、「職業奉仕」という言葉自体、ロータリー独特の言い方
なのだそうです。本来、職業とは自分のために行うものであり、
奉仕とは他人のために行うものです。この真逆の行為を合体
させるのだから、奇妙に感じ、解りにくいのも無理はないと
仰っています。ただ、職業奉仕を単に「職業を通じて社会に奉
仕すること」と理解すると誤解が生じると指摘されています。
深川パストガバナーは、弁護士の無料法律相談を例に出し、
これは社会奉仕であると解説しておられます。ポイントは自分
の職業を社会のために無償で提供することは、職業奉仕では
なく、正しくは社会奉仕であるということです。でも、職業奉仕
を真剣に解ろうとする人がこの考え方を聞くと、なぜ自分の職

職業奉仕と社会奉仕の境界線について

業を行って奉仕をしているのに職業奉仕にならないのか、
社会奉仕となる根拠は一体何だという思いを抱くかもしれ
ません。私達が日常、この奉仕は職業奉仕なのか、あるい
は社会奉仕なのかで迷った時、それを判断する基準は受
益者にあると深川パストガバナーは仰っています。つまり、
奉仕を行った結果、ロータリーの会員自身が受益者となる
場合は職業奉仕、ロータリーの会員ではない世間一般の
人が受益者となる場合は社会奉仕になるということです。
先程の無料法律相談が社会奉仕であるという根拠は、対
価（利潤）を受け取って職業を行えば職業奉仕、対価を受
け取らずに職業を行えば社会奉仕であるという考え方に照
らし、報酬を受け取らずに法律相談を行うのであれば、受
益者は相談者だから、セグメント的には社会奉仕という結
論になるのだと思います。職業奉仕にはロータリー内にも
複雑な議論がありますが、社会奉仕との根本的な違いを
最小限でも理解し、職業奉仕・社会奉仕の境界線とその根
拠をシンプルに理解することは、「職業奉仕は難しい、職業
奉仕は解らない」という問題を解消する第一歩になるので
はないかと思います。



￥18，０００.-　　　　累計　￥835,０００.-

￥8，０００.-　　　　累計　￥230，０００.-

山本（良）会員 結婚記念日のお祝いありがとう。49回
になりました。自分で信じれません。

秀 島 会 員 春爛漫！水口さん、ご入会おめでとうご
ざいます。祝！祝！祝！

山 崎 会 員 水口さん、入会歓迎申し上げます。！！

中 村 会 員 水口さんの入会を大歓迎致します。

濃 添 会 員 水口さん、一緒にやりましょう。

田 中 会 員 水口さんの入会を歓迎いたします。仲
良くしてください。

水 間 会 員 水口さん、ご入会いただきありがとうご
ざいます。又おめでとうございます。又
飲みに行きましょう。

社 　名：株式会社リレーション・ラボ 代表取締役

事 業 所：大阪市中央区谷町2-5-4

事 　 業：広告代理・中古車販売買取
趣 　味：バイク

木 村 会 員 水口さんの入会を歓迎いたします。

水口敦司新入会員の入会にあたって
会長　山本隆一

04月02日（火） 現・次年度理事会　サファイアルーム

03月13日（土） 次年度のための地区協議会
12：30　開会　大阪国際会議場　５Ｆ

03月18日（木） 門真ＲＣ創立50周年記念式典

03月23日（火） コーラス同好会練習日
03月30日（火） 休会

幹事：源 壽美子幹事報告

委員会報告・卓話の原稿はその週の木曜日までに事
務局まで送信していただきますようお願いいたします。

本日、水口敦司さんを我がロータリークラブの仲間と
してお迎えしました。
会員一同、心より歓迎します。

ロータリーの目的は、親睦と奉仕であり、人徳を身に
付け、世の中に貢献することです。

私達、ロータリーの会員は、自らの職業に対する倫理
観を高め、切磋琢磨して世の中のお役に立てるよう
日々努力しています。

水口さんを迎えることで、クラブの魅力と活力が更に
増すことを期待します。

充実した人生と、世の中への貢献をめざして、今日か
ら一緒に頑張りましょう。

ここにロータリーの会員の証として、ロータリーの
バッジを贈呈します。
これで水口さんも正式にロータリーの一員です。おめ
でとう。

4月9日【1627回】

会員数　 　 　 　 33名

（内出席規定免除 12名）

出席会員   21名中  13名

出席免除会員  12名中  9名

出 席 率 22/30  73.34%

ビジター　　　　 0名

ゲスト　　　　　 0名

出席総数　　　　 22名

前々回  3/26  Ｍ/Ｕ 1名

修正出席率 67.86%
水口敦司新入会員入会式

委員長：佐藤俊一会報・雑誌委員会報告

　会報委員会からのお願い

～水口敦司新入会員のご紹介～



担当：佐藤会員

ロータリー世界大会あれこれ
佐藤　俊一

現在、新規事業の立ち上げに挑戦しており、その紹
介をさせて頂きます。
常に新たな事業を、特にIT分野において立ち上げ

ようとアイデアを考えておりますが、ノウハウの無い私
一人では起業できません。子供のプログラミング教室
を通じて元ＳＥの方と知り合い、その方にビジネス
パートナーになって頂く運びとなり、起業に挑戦でき
る環境ができました。
今回立ち上げる事業は、「予約不要で写真の撮影を
依頼でき、後に仕上がった写真をネット上で確認、選
択、購入、ダウンロードできる写真撮影サービス」で
す。現在既に撮影予約サービス（カメラマンの派遣
サービス）は多数ありますが、予約なしで撮影を依頼
できるサービスは現在なく、カメラマンへのヒアリング
の結果からも、写真データの受け渡しが面倒、既存サ
イトの手数料が高額といった課題があることからビジ
ネスチャンスがあると判断しております。
現在までの経緯は、法人を立ち上げ、ネット発注シ

ステムを通じてシステム開発業者を選定し、アプリを
利用してＰＲ用のホームページを自作しております
が、開発費の安さ、私のような素人でもホームページ
が作成できる点に時代の流れを感じております。
このサービスをブランド化し全国展開する事を目標
にしております。困難ですがワールドワイドでの展開
にも挑戦できればと考えております。

卓  話

担当：吉羽会員

新ビジネスに挑戦している件

２０１２年のタイ・バンコックの大会には大阪鶴見
ロータリークラブのツアーにご合流した。ホテルの部屋
には名鉄観光からの食べきれないくらいの果物の差し
入れがあった。
タイに入る前にカンボジアのアンコールワットを夫婦
で訪れることができた。
地元唯一のシェムリアップロータリークラブにメー

キャップに出席した。このクラブは夜例会であり、メン
バーはカンボジア人以外の中国系の人が多く１０人程
度の数のようだが、その日に限っては我々のような世界
各国からの訪問者が３０人以上も集まって一人一人の
紹介とバナー交換などで時間がかかり３時間をこす例
会であったが、ミニ世界大会のようで楽しかった。 
カンボジア入国にはビザが必要だが城北RCの山田さ
んのおかげで簡単に手続きをすませることができた。
ロータリアンと知り合いになると助かることも多い。

２０１４年のシドニー大会では友好クラブのノー
フォークロータリークラブの人との交流を深める目的も
あった。久しぶりに再会し彼らのおかげでシドニーの町
の中心で泊まることができ旧交を温めることができた。
私の親しい友人もオーストラリアに興味あり、最初は二
人でシドニーから車を借りて一週間ほどかけてケアンズ
にまでドライブ旅行をする予定であったが、彼が直前に
土手を散歩中に滑って足を骨折してこれなくなった。安
いフライトチケットを買っていたので日程変更できな
かったので、急遽フレイザー島に立ち寄って２，３日滞在
することにした。砂でできた世界最大の島でフェリーで渡
るのも４輪駆動車でないと走れないということだ。
リゾート地なので、バードウォッチング、釣り、自然観察
などの野外活動が楽しめる。
ランドクルーザーでの一日ツアーに参加したが、途中
に小さな湖があり泳ぐこともできるが水が冷たく長くつ
かっていられない。その湖こそ先日横浜の高校生２人が
亡くなったところであるようだ。

＜前回からのつづき＞

＜次回へつづく＞




